

# PROYECTO GOART



**GOART**

# INTRODUCCIÓN

GOART es una nueva marca de ropa que nace en Salamanca con el propósito de ofrecer prendas de calidad, originales y con personalidad. Sus diseños se inspiran en el arte, la cultura y la historia de esta ciudad, combinando elementos clásicos y modernos para crear un estilo único y diferenciado. GOART apuesta por la sostenibilidad, el comercio justo y la producción local, utilizando materiales ecológicos y respetuosos con el medio ambiente. Su catálogo incluye camisetas, sudaderas, pantalones, chaquetas y accesorios para hombres y mujeres, con una amplia variedad de colores, estampados y tallas. GOART es más que una marca de ropa, es una forma de expresarse, de sentirse cómodo y de apoyar el talento creativo de Salamanca.

El origen del nombre no es más que la fusión de GOART, el animal representativo de nuestra marca, elegido por su sencillez pero a su vez con una gran nobleza y la palabra ART que representa nuestro esmero en que cada una de nuestras prendas sea única, diferente, original pero que no olvide el arte y sus raíces charras.